

LA TRANSVERSAL



OBG 2024

UNA EXPOSICIÓN DE ESTUDIANTES DE
**DISEÑO EDITORIAL Y GRÁFICA
PUBLICITARIA + ARTE, DISEÑO
Y COMUNICACIÓN**
PARA **OPERACIÓN BUENA GENTE**
ORGANIZADA POR CADENA SER

COMISARIADA POR
**MANUEL FERNANDO MANCERA MARTÍNEZ
FERNANDO INFANTE**

**DEL 16 DE DICIEMBRE DE 2024
AL 7 DE ENERO DE 2025**

Una mágica historia llena de maravillas

Dos mil veinticuatro es un año de retos y oportunidades. Los cambios siempre son bienvenidos cuando buscan mejorar, y esa es precisamente la nueva visión que implementamos este curso entre los alumnos de cuarto año de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Sevilla, matriculados en las asignaturas de Arte, Diseño y Comunicación (ADyC) y Diseño Editorial y Gráfica Publicitaria (DEyGP).

Este año, Cadena SER nos ha propuesto un emocionante desafío: renovar el concepto que habíamos mantenido en ediciones anteriores. En lugar de diseñar la tradicional caracola que se instalaba en el corazón de Sevilla, nuestros estudiantes se enfrentan a la tarea de crear un elemento decorativo innovador que interactúe con un nuevo soporte para la recogida de alimentos y juguetes destinados a personas desfavorecidas.

FACULTAD DE
BELLAS ARTES

CALLE LARAÑA, 3
41003 SEVILLA
bellasartes.us.es

**PROGRAMACION
2024/2025**

**DE LUNES A VIERNES
DE 10 A 21H**

[Consultar horario de Navidad]



El tema central elegido para esta edición es el de los Reyes Magos, una figura emblemática de la Navidad que conecta profundamente con la tradición y la ilusión. La estructura diseñada se presenta en un impresionante plano de mil ochocientos milímetros de alto por dos mil milímetros de ancho. Todos los diseños han sido cuidadosamente elaborados utilizando Adobe Illustrator, aplicando el concepto de flat design o diseño plano.

Paralelamente, mantenemos nuestra colaboración con Cadena SER, diseñando formatos publicitarios en dos versiones: horizontal y vertical, ambas de ochocientos por dos mil milímetros. Estos diseños complementarán la campaña, extendiendo su alcance por toda la ciudad.

Confiamos en que el esfuerzo y la dedicación de nuestro alumnado sean acogidos, como siempre, con el cariño característico de los sevillanos. El año pasado que, gracias a iniciativas como esta, logra, año tras año, recaudar bienes para los más necesitados.

Esperamos que los nuevos diseños inspiren una participación aún mayor este año. Es un verdadero placer formar parte de la magia navideña y contribuir a esta noble causa. Invitamos a todos los sevillanos a visitar la exposición que, Dios mediante, mostrará en la Facultad de Bellas Artes de Calle Laraña, todos los diseños participantes, y contribuir activamente en la Operación Buena Gente 2024. Juntos, a través del arte y la solidaridad, podemos hacer que estas fiestas sean especiales para quienes más lo necesitan.

Manuel-Fernando Mancera-Martínez
Docente coordinador *Arte, Diseño y Comunicación y
Diseño Editorial y Gráfica Publicitaria*

Operación Buena Gente 2024: Miradas Creativas sobre la Solidaridad

Es siempre un momento muy especial, al final de cada año, presentar la última exposición, que desde hace ya mucho tiempo sigue siendo esta: *Operación Buena Gente*, el resultado de un proceso creativo que va mucho más allá de lo estrictamente académico, un ejercicio de reflexión gráfica sobre la responsabilidad social del arte y el diseño.

Estudiantes de las dos asignaturas impartidas por Manuel Fernando Mancera han transformado el encargo de la Cadena SER en una oportunidad para explorar narrativas visuales que conectan con la esencia de la Navidad: el compartir, el cuidado y la esperanza.

En esta edición, el tema de los Reyes Magos no ha sido una mera referencia decorativa, sino un punto de partida para indagar en los conceptos de generosidad, viaje y encuentro. La diversidad estilística es notable, y habla de la riqueza y actualidad de estos símbolos, tan fácilmente comunicables en lenguajes muy distintos.

Nuestra Facultad invita a quienes visiten esta exposición a mirar más allá de la superficie, a descubrir en cada diseño la pasión, el talento y el compromiso de una nueva generación de artistas y diseñadores. Bienvenidos a la Operación Buena Gente 2024.

Fernando Infante